

El PP culpa a Conesa de retrasar el AVE, y el PSOE acusa de mentir a los populares

EP

MURCIA. La portavoz del Partido Popular en la Región, Nuria Fuentes, afirmó ayer que «Diego Conesa paraliza la llegada del AVE». Asimismo, se preguntó si el delegado del Gobierno «confunde o miente a quienes se reúnen con él, ya que tiene un mensaje distinto para cada colectivo».

«Los murcianos necesitan una infraestructura del siglo XXI y que la Región siga creciendo y generando empleo y la incapacidad del señor Conesa no puede impedirlo», remarcó la portavoz del PP para criticar la postura de «indefinición constante».

«Si Diego Conesa se reúne con los vecinos les dice que la alta velocidad llegará soterrada y que no lo hará en superficie. Y les asegura que no se instalará la catenaria que permita electrificar la vía», aseguró Fuentes. A este respecto, la Delegación del Gobierno indicó que «no trasladó este mensaje a los vecinos». Por otra parte, si el encuentro lo mantiene con los alcaldes pedáneos les dice que «la catenaria llegará hasta el puente de Tiñosa y que después ya se verá como llega el AVE y no les asegura que lo hará soterrado».

El vicesecretario general y portavoz del PSRM-PSOE, Francisco Lucas, respondió ayer que la única política a seguir por parte del Gobierno regional y del PP con respecto al AVE «es la de mentir, incumplir y retrasar su llegada año tras año».



LA ARRIXACA SE VUELVA EN EL CUIDADO DEL CORAZÓN

El hospital Virgen de la Arrixaca ha participado esta semana en la celebración del 'Lipid day', que organizan la Sociedad Española de Cardiología y la Fundación Española del Corazón dentro del proyecto Paciente Experto, del Programa Mimocardio, al que el hospital está adherido. Con esta actividad se pretende concienciar a los pacientes en el control de su enfermedad cardiovascular, primera causa de muerte en España.

Hasta 2.000 aspirantes se examinan esta mañana en las oposiciones del SMS

Más de 12.000 personas han realizado hasta ahora las pruebas para una de las 430 plazas, y el 9 de julio se conocerán las notas

A. B.

MURCIA. Llegó el día para el que se han estado preparando desde hace mucho tiempo. Un total de 1.998 opositores están convocados esta mañana a las pruebas selectivas para optar a una de las 75 plazas correspondientes a las categorías de Administrativo, Técnico Especialista opción Radiodiagnóstico y Fontanería de la oferta pública de empleo que impulsa el Servicio Murciano de Salud (SMS). Según

destacaron ayer fuentes de la Administración regional, las pruebas se desarrollarán a partir de las 10 horas en la Facultad de Economía y Empresa del campus universitario de Espinardo, para lo que se han habilitado hasta 21 aulas, cuya distribución puede consultarse en www.murciasalud.es.

Como es costumbre en estos casos, también se articulará un sistema de seguridad policial para controlar que el tráfico fluye con nor-

malidad en el entorno de la Universidad de Murcia y a cargo de la Policía Local.

Los tribunales de examen encargados de estos ejercicios contarán con el apoyo y la colaboración de 66 personas adscritas al Servicio Murciano de Salud, que velarán por el normal funcionamiento de las pruebas convocadas. Ésta es la quinta prueba que se realiza desde que el pasado abril comenzaron los primeros exámenes de esta oferta pública de empleo, con 1.250 plazas en 89 categorías, correspondiente a los años 2014, 2015 y 2016.

Desde entonces, más de 12.000 personas han realizado las pruebas de los ejercicios de 12 categorías para optar a una de las 430 plazas. Según las mismas fuentes, la fecha prevista para la publicación de la puntuación de los exámenes de Enfermería será a partir de la semana del 9 de julio.

RESTAURACION DE EDIFICIOS

RESTAURACION • CONSTRUCCION • REFORMAS
INFORMES TECNICOS • REPARACION ESTRUCTURAL

PEGIRO

*Restaurando el pasado,
construyendo el futuro.*

+25 AÑOS
de experiencia

clientes@pegiro.com 968 58 04 29
Ctra. Balsicas-San Javier, km 19,5 Balsicas